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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 
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UN UOMO FUGGE DALLA PRESENZA DEL SIGNORE 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
 

Un uomo fugge dalla Presenza del Signore, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-2-
1965 

 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema è in Fase di essere Predicato. Pertanto già sono stati Sunti i 
Passaggi del Soggetto. 
Di seguito segue il Sunto per Tema. 

X-1 

 

RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
FUGGIRE DALLA PRESENZA DI DIO 

 Giona 1:1 La Parola del Signore fu indirizzata a Giona, figliuolo di Amittai, 
dicendo: 
Giona 1:2 Levati, và in Ninive, la gran città, e Predica contro ad essa; 
perciocchè la lor malvagità è salita nel mio cospetto. 
Giona 1:3 Ma Giona si levò, per fuggirsene in Tarsis, dal cospetto del 
Signore; e scese in Iafo, ove trovò una nave, che andava in Tarsis; ed egli, 
pagato il nolo, vi entrò, per andarsene con la gente della nave in Tarsis, lungi 
dal cospetto del Signore. 

X-1-A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA – LIBRO DI GIONA  

UN UOMO FUGGE DALLA PRESENZA DEL SIGNORE 
NOI SCAPPIAMO DALLE RESPONSABILITA’ DELLA 

VITA SIA MATERIALI CHE SPIRITUALI 
Un uomo fugge dalla Presenza del Signore, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-2-

1965 
 Giona 1:1 La Parola del Signore fu indirizzata a Giona, figliuolo di Amittai, 
dicendo: 
Giona 1:2 Levati, và in Ninive, la gran città, e Predica contro ad essa; 
perciocchè la lor malvagità è salita nel mio cospetto. 

Q 
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Giona 1:3 Ma Giona si levò, per fuggirsene in Tarsis, dal cospetto del 
Signore; e scese in Iafo, ove trovò una nave, che andava in Tarsis; ed egli, 
pagato il nolo, vi entrò, per andarsene con la gente della nave in Tarsis, lungi 
dal cospetto del Signore. 

43 Non è una fine triste? Un uomo che Fugge dalla Presenza Del Signore, ed è il 
mio argomento.  
…46 E Giona era stato chiamato qui, come questo, uno dei Profeti Minori della 
Bibbia, per scendere in questa città. E qui troviamo un esempio di tutti noi. 
Ognuno di noi, noi scappiamo sempre da qualcosa. Scappiamo dai problemi. 
Scappiamo dalle Responsabilità. Noi, siamo tutti inclini a farlo. Noi, noi siamo, 
noi siamo più inclini a fuggire di quanto non lo siamo a prendere posizione e 
affrontarlo.  Vedete, noi proprio… Noi ci troviamo a fuggire. Qualche volta ci 
troviamo inclini a fuggire dal lavoro. Non vogliamo farlo, non vogliamo 
lavorare. Alcune persone pensano proprio di poter vivere senza lavorare. Ma, io 
penso, che fu Salomone che disse che qui possiamo trovare la Risposta, 
nell’osservare una formica.  
47 Sapete, una piccola formica, mi dicono che se quella (ogni) formica non 
lavora e si adopera, quella formica non mangerà neppure in quell’inverno. Così, 
ognuno deve lavorare.  
48 Abbiamo così tante cose da fare, così tante Responsabilità che dobbiamo 
affrontare. Ognuno deve affrontare una determinata Responsabilità.  
49 Quando voi siete venuti per scegliere vostra moglie, per sposarvi, o scegliere 
vostro marito, voi dovevate prendere una Responsabilità. E poi dovete 
ricordare… Forse costruirete una casa; è una bella casa carina. E poi, ricordate, 
come donna sposata, dovete pensare alla Responsabilità di crescere dei bambini. 
E dovete pensare che quei bei muri lisci avranno delle piccole impronte di mani 
sporche dappertutto. Quindi avete la Responsabilità di istruire i vostri figli. 
Avete la Responsabilità di vestire e dar da mangiare.  
50 Ogni cosa è una Responsabilità. Ed è così semplice sottrarsi a loro, quando 
affrontiamo le Responsabilità. E troviamo che il matrimonio è una 
Responsabilità, in tutte le maniere.  
…53 Ma affrontare le Responsabilità, qualche volta, farlo, ci toglie la pelle. 
Come un padre, l’affrontare la Responsabilità, di dare una sculacciata a tuo 
figlio. Quei piccoli, non volete farlo. Ma come padre o madre, dovete affrontare 
la Responsabilità di crescere quel bambino, perché la Bibbia disse: “Risparmia 
la verga e vizierai tuo figlio”. E questo rimane ancora vero alla faccia di ogni 
psicologo che c’è al mondo. Quello rimane ancora la Verità di Dio. Se ciò si 
praticasse di più, non avremmo così tanta delinquenza giovanile e altro, e il 
marcio che abbiamo nel mondo oggi. Ma la vecchia regola d’oro della casa è 
stata infranta, tanto tempo fa, e lasciano che i ragazzi facciano ogni cosa che 
vogliono.  
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MATURAZIONE DELLA SPOSA 
MATURARE SOTTO IL SOLE-FIGLIO 

TEMPO DELLA TREBBIATURA 
GUSCIO IN ALLONTANAMENTO DAL GRANO 
GRANO MATURO SINO A PANE SU TAVOLA 

Un uomo fugge dalla Presenza del Signore, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-2-
1965 

2 Vediamo il grande Campo della Raccolta, bianco, maturo, e sappiamo che il 
Grano è ora pronto per il grande tempo della trebbiatura. Caro Dio, Preghiamo 
che Tu rimuova gli involucri d’intorno a noi, lasciaci distendere nella Presenza 
del Figlio ora, in questi prossimi pochi giorni, e maturare per il Regno di Dio.  
…38 Io credo che abbiamo la Verità. Sono soddisfatto di ciò. Credo che il Grano 
è, assolutamente, il Guscio si sta allontanando da esso. Sapete. E, vedete, potrei 
dare una piccola anteprima su ciò, domani sera, vedete, come il Guscio si sta 
allontanando dal Grano. Ma il Grano deve Giacere nella Presenza del Figlio, per 
Maturare.  Ed ecco per cosa siamo qui, amico, stare nella Presenza del Figlio 
finché il nostro piccolo gruppo di persone qui, finché diventa così Maturo per 
Cristo, al punto da diventare pane sulla Sua tavola. Ecco cosa voglio che faccia. 
…128 Disporci nella Presenza di Dio, allora, con i nostri cuori; non le nostre 
mani, non tanto, ma i nostri cuori davanti a Dio, finché Egli ci ha stagionati, 
completamente, così, con i Raggi della Sua Gloria; e cotti nella Sua bontà, e 
Maturati in ciò che abbiamo, nella realtà, vedete, al punto che possiamo 
mostrare ad altri che Gesù Cristo vive. Oh, my! Vogliamo crederlo.  
 

I MINISTRI DEVONO PRENDERE POSIZIONE 
RESPONSABILITA’ SPIRITUALE PERSONALE 

PRENDERE POSIZIONE PER IL MESSAGGIO DELL’ORA 
SIMBOLO DEL MATRIMONIO DIVENTARE UNO COL MESSAGGIO-

CRISTO, MANIFESTARE LA PAROLA 
CRISTO E’ LA RIVELAZIONE DELL’INTERA BIBBIA 

CRISTO E LA VENUTA IMMINENTE – NON CONOSCIAMO IL GI ORNO 
E L’ORA – PREDICHIAMO LA SUA VENUTA 

DIO MENIFESTATO IN CARNE ADEMPITORE DELLA BIBBIA 
PREDICARE CON VIGORE CONTRO IL SISTEMA MONDIALE 

NON SEGUIRE LA PSEUDO VIA FACILE DELLE DENOMINAZION I 
ESEMPI BIBLICI ED EPOCALI SUL PRENDERE POSIZIONE E NON 

FUGGIRE:  LUTERANI – METODISTI – PENTECOSTALI – MALACHIA 4 –  
GIONA - ADAMO – NOE’ - MOSE’ – ELIA – AMOS - DAVID – GIOVANNI 

BATTISTA – GESU’ CRISTO 
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DUE SPIRITI IN CONTRAPPOSIZIONE:  SIMBOLO DI ABELE E CAINO 
GIACOBBE ED ESAU’ – GESU’ E GIUDA 

Un uomo fugge dalla Presenza del Signore, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-2-
1965 

51 Anche, alcune volte, troviamo… Questo è difficile da dire, ma è vero, che i 
Ministri, molte volte, si sottraggono alla Responsabilità di prendere posizione 
per la vera Parola di Dio quando si devono confrontare con Essa. Si 
sottrarranno a quella Responsabilità. Quando la Verità della Parola di Dio viene 
portata faccia a faccia con noi esseri umani, noi abbiamo… siamo inclini a 
sottrarci fino all’ultima risorsa.  
…53 Ma affrontare le Responsabilità, qualche volta, farlo, ci toglie la pelle. 
Come un padre, l’affrontare la Responsabilità, di dare una sculacciata a tuo 
figlio. Quei piccoli, non volete farlo. Ma come padre o madre, dovete affrontare 
la Responsabilità di crescere quel bambino, perché la Bibbia disse: “Risparmia 
la verga e vizierai tuo figlio”. E questo rimane ancora vero alla faccia di ogni 
psicologo che c’è al mondo. Quello rimane ancora la Verità di Dio. Se ciò si 
praticasse di più, non avremmo così tanta delinquenza giovanile e altro, e il 
marcio che abbiamo nel mondo oggi. Ma la vecchia regola d’oro della casa è 
stata infranta, tanto tempo fa, e lasciano che i ragazzi facciano ogni cosa che 
vogliono.  
54 Ma come ho detto, i Ministri, loro arriveranno faccia a faccia con la Verità, e 
poi si allontaneranno da Essa. Vedete, loro sono proprio hanno… Sembra che ci 
sia qualcosa che loro non vogliono affrontare.  
55 Molte volte ho avuto persone che vengono, dicono: “So che è giusto, Fratello 
Branham, ma se lo facessi, mi butterebbero fuori dalla chiesa”. E allora? Se non lo 
fate, vi butteranno fuori loro, Lassù. Così da qualche parte sarete buttati fuori, 
vedete. Così fareste meglio ad affrontare ciò, invece di fuggire da esso e dire: 
“Ebbene, andrò qui. Non tornerò indietro”. Tornate, certamente, ascoltate ancora 
un po’ di Ciò. Investigate le Scritture. Gesù disse: “Investigate le Scritture, 
perché in Esse voi pensate di avere Vita Eterna, ed Esse sono Quelle che 
testimoniano di Me”. Ma troviamo che la gente non lo affronterà.  
56 Essendo portato fuori, nella Presenza di Dio, e vedendo che quando Dio ha 
fatto una Promessa, e Dio è obbligato a quella promessa. E quando Egli compie 
una Promessa, allora la gente ha paura di affrontare la Responsabilità di 
allinearsi con il Messaggio dell’ora. Troviamo questo dappertutto.  
57 Che ne è di voi luterani? Quanti luterani avevano timore di, persone che 
avevano timore di affrontare la Verità di Lutero quando egli uscì con la 
Giustificazione? Guardate cosa vi è costato, forse la vostra stessa vita, l’uscire e 
confessare Gesù Cristo e diventare un luterano. 
58 Osservate voi “Pentecostali”, come era solito essere, tutti eravate chiamati 
Santi Rotolanti.  
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59 Che ne è di voi Pentecostali che avete ricevuto la Restaurazione dei Doni, 
quando venne il Battesimo dello Spirito Santo, con il Parlare in Lingue, ed i 
Doni dello Spirito che tornavano nella Chiesa? Ebbene, i Metodisti volevano 
cacciarvi fuori, e lo fecero. Ma avete dovuto affrontarlo. È qualcosa che avete 
dovuto fare. Che ne è della questione, quando sorse, riguardo il Battesimo nel 
Nome di Gesù Cristo, e avete visto che era la Verità? Avete dovuto affrontarlo, o 
fare qualcosa in merito. Avete una Responsabilità, ognuno ce l’ha, e dovete 
affrontare queste cose. Bene. 
60 E allora quando vedete, in questo Giorno ora, quando la Parola di Dio ha 
fatto queste Promesse di cose che vediamo accadere ora, allora abbiamo la 
Responsabilità di affrontarLa o di allontanarci da Essa. Dovete… Voi proprio 
non potete rimanere neutrali. Dovete fare qualcosa in merito ad Essa. Disse… 
Qualche mossa deve essere fatta. Non potete entrare per quella porta della 
Chiesa e uscirne la stessa persona che siete entrati. Sarete o più lontani, o più 
vicini a Dio, ogni volta che entrate o uscite da là.  
61 Oh, quanto è facile per la gente sottrarsi a queste cose. E desidero che 
pensiamo a questo quando inizieremo i servizi ufficiali domani sera, che, voglio 
che notiate quando qualcosa è messo a confronto, se voi…se c’è una domanda in 
merito. Se c’è una domanda in merito a ciò, ci deve essere una Risposta.  
62 Dite, per esempio, ho detto che sarei andato all’ovest, e voi mi avete indicato 
questa direzione. Ebbene, per prima cosa, andrei ben oltre il mio obiettivo, e 
sarei troppo…Sarei a nordovest. Ebbene, e se qualcuno mi indica giù in questa 
direzione, ed io andassi in quella direzione? Passerò oltre il mio obiettivo di 
nuovo; sono andato a sudovest. Ebbene, fintanto che c’è una domanda, in che 
direzione è l’ovest, ci deve essere una diretta Risposta da qualche parte. E 
quando dobbiamo affrontare queste domande, riguardo alle Verità della Bibbia, 
ci deve essere una Risposta corretta da qualche parte. È giusto. Ci deve essere.  
63 E quando vediamo presentarsi Qualcosa, penso, invece di correre proprio via, 
dicendo: “Ah, assurdità! Io non potrei credere una Tale cosa. Non potrei credere 
Ciò”, perché non prendete la Bibbia, e vi sedete e La affrontate? StudiateLa. 
Siete nella riunione ora, osservateLa. ControllateLa, voi stessi, con la Parola. 
Controllate la Parola, tramite la Parola. Ecco l’unico modo di farLe dire la 
Verità. Ed Essa deve dire la Verità, dalla Genesi all’Apocalisse.  
64 Cristo è la Rivelazione dell’intera Bibbia. In Lui, Cristo, tutta la Pienezza. 
L’Adempimento di tutte le Profezie della Bibbia è trovato incondizionatamente 
in Cristo Gesù, perché Egli era Dio Manifestato in Carne.  
65 Ora quando troviamo queste cose, però, quando ci Confrontiamo e veniamo 
in una Riunione, e vediamo la Potenza di Dio muoversi e fare cose, e fare Opere 
Soprannaturali, e lo vediamo compiuto, e guardiamo nella Bibbia e vediamo che 
è Promesso per quest’Ora; allora quando vediamo queste cose, allora ci 
confrontiamo con la Responsabilità di accettarle, intendo, per noi stessi.  
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66 Ora, molte persone sono simpatizzanti, molte persone dicono che è giusto. Ma 
ciò non lo rende quello… Ciò non è la cosa di cui siete Responsabili. Come ho 
detto, e se ci… 
67 Se io fossi un giovane uomo, in cerca di una moglie, per sposarmi; ed ecco 
una ragazza che adempie ogni qualifica che io pensavo servisse per renderla una 
donna. Ebbene, moralmente era una regina, e amabile, e una buona personalità, 
una vera Cristiana, ogni cosa a cui potrei pensare, per renderla una buona 
moglie per me. Non importa quanto io dica che è perfetta, è proprio a posto, lei 
non è mia finché non accetto lei e la Responsabilità che sia mia moglie.  
68 Ecco la stessa cosa che è il Messaggio. Potreste dire: “È giusto, oppure questo, 
quello, o l’altro”. E dire: “Io simpatizzo con Ciò. Credo che Ciò è la Verità”. Ma 
dovete accettarLo; ed Esso deve diventare una parte di voi, e voi una parte di 
Esso. Dovete… Allora, Esso è vostro.  
69 Quando sposate questa certa donna che avete scelto, allora voi siete uno. Ed 
ecco come siete con Cristo. Quando Lo vedete Manifestato e Reso Reale, allora 
siete una parte di Lui, ed Egli è una parte di voi. E, insieme, siete una parte del 
Messaggio.  
70 Oh, quante navi denominazionali abbiamo che stanno andando a Tarsis, per i 
Giona di questi giorni, novecento di loro, circa, navi che prendono la rotta facile. 
Non vuole affrontare ciò. Giona non voleva affrontare, la cosa di andare ai 
gentili. Egli non voleva portare là quel crudele Messaggio, “In quaranta giorni, 
se non vi pentite perirete”. Egli odiava doverlo fare. E pensò: “Quei gentili, è 
difficile dire cosa mi faranno”. Ma dovette affrontarlo. Vedete? Ma prese una 
nave facile e scese a Tarsis, scese nello scafo della nave e si mise a dormire; prese 
la rotta facile. 
71 È una via facile, è una via popolare per la gente. È facile prendere la via dove 
tutti possono batterti sulla spalla e dirti che sei un bravo individuo, “E questo è 
così e così e certo”, e il mondo ti guarderà. È facile prendere la via popolare. Ma 
quando dovete fare qualcosa di diverso, quando dovete prendere posizione per 
la vostra convinzione di ciò che sapete essere la Verità, ecco dov’è la parte 
difficile, ecco che arriva la difficoltà, proprio là. 
72 Oh, come abbiamo spesso cantato quel vecchio cantico: Quant’è facile mentre 
il mare è calmo salpare, nella forza del grande braccio di Geova confidare. Ma, oh, 
lasciate che le onde inizino a soffiare, lasciate che il vento soffi e increspi le onde, 
allora cosa farete?  
73 Qualcosa come mi è stato raccontato, una volta, che disse una signora. In 
passato ai giorni del cavallo e calesse, che disse che perse il controllo del cavallo, 
tornando da Chiesa. Disse: “Cosa avresti fatto?”  
74 Disse: “Ho confidato nel Signore finché le briglie si sono spezzate”. Ebbene, 
quello è il momento di confidare nel Signore, dopo che ogni… dopo che ogni 
briglia si è spezzata. Confidate nelle briglie finché si spezzano. Sì.  
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75 E così troviamo che molte volte abbiamo molte vie facili da percorrere, le 
navi che scendono a Tarsis, perché è semplice, le Irresponsabilità. Ciò proprio 
scorre, tutto ti va bene; piacete ad ognuno. E, ognuno, siete un… Nessuno è in 
disaccordo con voi; non siete in disaccordo con nessuno. Ora, se ciò non è uno 
straccio d’uomo! Proprio così. Sì, spinge da parte, galleggia sopra! Ebbene, 
chiunque, non mi importa chi siete, e per cosa avete preso posizione… 
Effettivamente, la gente dal pensare decente avrà più considerazione di voi se 
prenderete posizione per la vostra convinzione di ciò che è giusto. Esatto. Non 
importa…  
76 Prendete una donna, potrebbe non essere molto attraente, e qualsiasi cosa 
sia; ma lasciate che quella donna stia per i principi dell’essere donna, lasciate 
che stia come una signora; e se un uomo ha un’oncia di uomo in lui, egli la 
difenderà. Assolutamente. Apprezziamo qualcosa che qualcuno ha, che essi 
credono essere la verità e prenderanno posizione per ciò che pensano sia giusto.  
77 Quanto lavativi, ecco quel che sono troppi Cristiani oggi, sono blandi ed ogni 
altra cosa, al punto che pensano che tutto ciò che debbono fare sia unirsi ad una 
chiesa, entrare da qualche parte, mettere il loro nome su un libro, o fare 
qualcosina, saltare su e giù, gridare, o qualcosa così, e lo chiamano 
Cristianesimo. Il Cristianesimo è una vita rude, ogni giorno, vivendo per Dio 
nella… questo mondo presente. È un costante ardere del Fuoco e l’amore di Dio, 
nel cuore, che vi Infiamma e vi Posiziona là con le persone, facendo convertiti a 
Cristo. Responsabilità.  
78 Ma è semplice andare nella via che va il mondo. È facile seguire la corrente. 
Uscite là e mettetevi nel fiume, con la barca. Prendete i remi e iniziate a remare 
controcorrente; non passerà molto tempo, e diventerà difficile. Ma per una volta 
lasciate andare i remi e osservate quanto rapidamente passate gli alberi, 
scendendo, ma guardate dove state andando! Quando le cose scorrono con 
facilità, ricordate, state andando verso una grande cascata laggiù, di qualche 
genere. State andando verso le cascate, e non passerà molto che sarete su quelle 
cascate. Solo scorrere con il mondo, facilmente, la via in cui va, non volete ciò. 
Nossignore. Ma voi dovete res-…accettare la vostra Responsabilità.  
79 Ora, La credete, ed avete u-…V oi pensate che Essa è la Verità.  
80 E la Responsabilità che Dio ci ha dato in questo giorno, di portare questo 
Messaggio! E mentre invecchio, e so che i miei giorni si accorciano, sento la 
Responsabilità più grande che mai. Perseverando, dobbiamo farlo! Dobbiamo 
metterci a farlo, dovunque andiamo, e raccontare del Messaggio; e dire alla 
gente che Gesù Cristo sta venendo, che Egli è Dio e verrà presto. Non c’è rimasta 
speranza al mondo se non la Venuta del Signore. 
…91 Vediamo gli ismi e cose che sorgono, e tutte queste diverse cose, sappiamo 
che ci deve essere una vera Risposta per ciò. Ci sono ora persone che sono uscite 
nella campagna, che entrano in grotte e altro, “E il 16 Marzo”, l’avete letto nel 
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giornale, “il Signore sta Venendo”. Sapete che non è così. Gesù disse: “Nessuno 
conosce il Momento o l’Ora”.  
92 Quando vediamo tutte queste cose, e le cose che avvengono in questo modo, e 
ci deve essere una vera Risposta da qualche parte. Ci deve essere una Verità. C’è 
un, est; ed un, ovest; ma c’è un, sudest, e nordovest, o qualcosa del genere. Ma ci 
deve essere una vera Risposta, da qualche parte, per il problema. [Spazio vuoto 
sul nastro—Ed.]  
93 Sottrarsi a questo? Noi dobbiamo dire alla gente che stiamo vivendo nelle ore 
della Venuta del Figlio di Dio. Noi vogliamo osservare e (Dio) essere in 
Movimento, sempre, pronti a dare ad un uomo la corretta Risposta.  
94 È sempre stato così. È stato nell’uomo, ha cercato di sottrarsi e di andare via 
da Dio, da Adamo in poi, nel Giardino dell’Eden. Quando Adamo era nel 
Giardino dell’Eden, quando giunse alla Responsabilità di fare la sua scelta, 
sarebbe stato con Dio o andato con sua moglie? Doveva fare quella res-… 
doveva fare ciò, la Responsabilità era su di lui. Egli doveva prendere quello che 
aveva detto sua moglie o quello che aveva detto Dio. E quando scelse di andare 
per la via di sua moglie, e quando lo fece, allora perse la sua Condizione 
Originale. E portò l’intero mondo ad essere soggetto alla morte, quando dovette 
prendere quella Responsabilità, oppure accettare una nuova luce che sua moglie 
aveva trovato, che era contraria. O Dio! Pensateci. Dio diede loro soltanto circa 
otto o dieci Parole da mantenere. “Ma di quell’albero tu non mangerai”. Ecco 
tutto ciò che dovevano mantenere. Ed anche solo con quella poca Parola, loro La 
spezzarono. Allora Adamo dovette affrontare, “Farò io, farò io come mia moglie 
ha detto di fare, o farò ciò che Dio ha detto di fare?” Ed egli uscì 
consapevolmente. Dovette prendersi la Responsabilità. Quello gettò l’intera 
razza umana nella morte.  
95 Poi venne l’altro Adamo, che era Cristo, mai uno come Lui! Qualcuno dice 
che Egli non era Dio? La Sua Unicità provò che Egli era Dio. Non ci fu mai una 
creatura che visse come Lui. Visse in un mondo a Sé. Nacque fuori dal reame 
dell’uomo naturale, peccatore. Alleluia! Egli era il Creatore Stesso Fatto Carne. 
Chi potrebbe mai stare dove Egli stette? Chi ha mai parlato come Lui? Chi mai 
potrebbe dire le cose che Egli ha detto? Chi mai potrebbe fare le cose che Egli ha 
fatto? La Sua Unicità provava che Egli era Dio. Non c’era un Profeta né 
nient’altro che poteva fare ciò che Egli fece; Chi poteva richiamare i morti dalla 
tomba, e Chi poteva fermare i cieli, e fare ogni cosa che Egli voleva fare. Egli era 
Dio. Chi poteva mai stare al Suo posto? Chi? Cosa poteva Egli essere se non quel 
Perfetto, immortale Dio, fatto carne e che dimorò tra noi!  
96 Niente poteva rapportarsi a Lui. Egli visse in un mondo a Sé. Nessun uomo 
parlò mai come Lui. Quando Egli apriva solo la Bocca, c’era qualcosa di 
particolare, che era diverso da chiunque altro. Qualcuno disse che Egli era 
soltanto un uomo comune; io sfido questo. Egli era Dio. Ecco cosa Egli Era. 
Perché, nessun uomo parlò mai come Lui, nessun uomo poteva Parlare come 
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Lui, perché Egli era la Stessa vivente Parola fatta carne, la manifestazione della 
pienezza di Dio.  
97 Ammetterò, quei Profeti avevano il loro Messaggio. Li avevano allora; li 
hanno Ora. Ma là era la Pienezza della Deità Corporale, Manifestata là. Egli era 
l’Unico, ed Egli era Colui che dovette affrontare il problema. Con tutti i Grandi 
Poteri che aveva, che Egli avrebbe potuto assolutamente essere il Re del mondo. 
Egli lo Sarà; ed Egli, per i Suoi Santi, lo è Ora.  
98 Egli stette là. Quale uomo sarebbe stato povero, non avere un luogo dove 
posare il Suo capo; sapere anche dove un pesce aveva ingoiato un soldo? Chi, 
quale uomo poteva prendere quei grandi vasi d’acqua e farli diventare vino, e 
non avere un luogo dove posare il Suo Capo? Egli dovette affrontare le 
Responsabilità che Gli erano state date in mano. Quale uomo poteva Risorgere 
un uomo dalla Tomba, dopo che era morto da quattro giorni e putrefatto? Non 
avrebbe potuto Salvare Se Stesso? Certamente, avrebbe potuto; ma se lo avesse 
fatto, Egli non avrebbe Salvato noi. Egli dovette affrontare le Responsabilità, e a 
motivo della Sua Obbedienza alla Parola! Dove, la disobbedienza di Adamo, e 
l’aver preso la scorciatoia, la via verso Tarsis. Ma Gesù prese la via verso 
Ninive, verso i gentili, per prenderSi una Sposa. Sono contento che l’abbia fatto, 
stasera. Dovremmo affrontare i fatti, che apparteniamo a Lui, togliere via il 
mondo. Amen!  
99 Ogni uomo deve affrontare questo, che ha una Responsabilità davanti a Dio. 
Prendiamo solo, per esempio, Noè. Egli dovette. Noè, Mosè, Elia, e tutto il resto 
di ogni Epoca, dovettero affrontare la Responsabilità. E dovettero farlo, ma ecco 
la ragione per cui furono mandati in quell’Ora.  
100 Osservate Noè nella sua Epoca Scientifica, come dovette affrontare una cosa 
che era così non scientifica. Ebbene, non c’era una ragione per cui non poteva 
essere non scientifica… Vedete, essa era non scientifica, per meglio dire. Ebbene, 
dissero che pioverà dai cieli. Non avevano mai avuto una goccia di pioggia dai 
cieli. Ora, egli dovette affrontarlo. Dio disse che avrebbe piovuto. E quindi egli… 
101 Allora la Fede senza le Opere è morta; se dite: “Io lo credo”, e non fate 
alcuna Azione. Proprio come il Messaggio, se dite: “Io lo credo”, e non fate 
un’Azione, che bene fa? Vedete? Noè iniziò a lavorare con il martello e costruì 
un’arca, per confermare ciò di cui stava parlando. Ecco cosa dobbiamo fare 
anche noi. Dobbiamo iniziare a lavorare, per Dimostrare la nostra Fede, tramite 
le nostre Opere. Le nostre Opere Dimostrano la nostra Fede.  
102 Mosè dovette farlo, e Elia dovette farlo. Ogni Profeta nella sua Epoca 
dovette prendere Posizione e affrontare queste Responsabilità. Ma molti di loro 
non fecero come Giona. Egli scappò; loro non lo fecero.  
103 Notate: “Predica con Vigore contro di essa”. Oh, my! Eccolo. Ecco il 
Soggetto: “Predica con Vigore contro di essa”. Ecco la parte che verifica. 
Semplicemente vai là e di’ a quegli individui: “Sentite, sono sceso per unirmi a 
voi. Sapete, credo che vi dirò cosa farò. Ho qualcosina qui che credo possa 
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renderlo un… portarci tutti insieme, e fare questo, quello, o l’altro”. Ma, era: 
“Predica con Vigore contro di essa”, quando dovete Predicare con Vigore contro 
qualcosa. Ora, egli doveva Predicare con Vigore contro ogni cosa che c’era 
laggiù; Predicare con Vigore contro la città, Predicare con Vigore contro le loro 
opere, Predicare con Vigore contro la loro chiesa, Predicare con Vigore contro i 
loro Profeti, Predicare con Vigore contro i loro Ministri, Predicare con Vigore 
contro i loro sacerdoti. “Predica con Vigore contro di essa, l’intera cosa! Predica 
con Vigore contro di essa!”  
104 Noè Predicò con Vigore contro la sua Epoca. Certamente, lo fece, contro le 
chiese della sua Epoca. Mosè certamente Predicò con Vigore contro la sua 
Epoca; la gente, i sacerdoti, e così via. Egli Predicò lungo tutta la via attraverso 
il deserto. Ad ogni incrocio, egli Predicava, Predicava continuamente alla gente. 
Elia era molto impopolare nel suo giorno, perché Predicava con Vigore contro 
quell’Epoca. Certamente lo era.  
105 Giovanni Battista era molto impopolare nella sua Epoca. Egli Predicò con 
Vigore contro la sua Epoca. Egli disse al re, il monarca del paese; egli aveva, 
aveva sposato la moglie di suo fratello. Un mattino dovette Predicare su 
Matrimonio e Divorzio. Così Predicò con Vigore contro ciò, disse: “Non ti è dato 
di averla”. Gli costò la decapitazione, in seguito, ma egli Predicò e prese 
posizione al suo posto di dovere. Non prese mai una nave per Tarsis, e disse: 
“Ebbene, sarò d’accordo con te, Erode. Va bene. Fintanto che pensi che sia una 
bella donna, che sia una buona moglie per te, vai avanti”. Oh, misericordia. 
Quegli stracci d’uomo, vedete, sì, proprio ogni piccola cosa… Ebbene, non 
vanno bene per altro che lavare piatti sporchi.  
106 Ma, notate, Giovanni non era in quel modo. Egli lo affrontò direttamente. 
Disse: “Non ti è lecito di averla”. Sissignore. E prese posizione contro ciò.  
107 Non sono mai fuggiti. Giovanni non lo fece. Rimasero e affrontarono i fatti. 
Mosè cercò di fuggire, una volta, come Giona, ma Dio lo portò indietro. Molti di 
loro cercarono di allontanarsi da ciò; avrebbero iniziato… Ma, osservate, se Dio 
vi ha Chiamato, e siete sicuri che Dio è nel Messaggio, non c’è niente che vi 
faccia tornare indietro. Non fece tornare Giona. Nossignore.  
108 Amos ab antico, Predicò con Vigore, disse: “Il Leone ha Ruggito, chi non 
tremerà? E Dio ha Parlato, chi non Profetizzerà?” Chi non Profetizzerà, quando 
si vede Dio Parlare e dire che una certa cosa accadrà, ed eccola là?  
109 Un leone ruggisce, ognuno ha paura, sissignore, se ne avete mai sentito uno 
ruggire nella giungla. Potete sentire questi che miagolano attorno a queste 
gabbie qui fuori, questi leoni addomesticati, ma dovreste sentirne ruggire uno 
vero, selvaggio una volta. Piccole pietre cadranno dalla collina, a cinquecento 
iarde [circa 450 m] di distanza. Voglio vedere quando tutto quel ruggito esce da 
quei polmoni. E abbassa la testa, rizza quel pelo; non ho mai sentito niente… 
Come un cannone che spara, quando egli emette quel grande ruggito dai suoi 
polmoni. Chi potrebbe non aver paura? Dicono, che se foste mai uccisi da un 
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leone, sarebbe senza dolore. Vi spaventa a morte prima di avvicinarsi. Vedete, 
non lo notate. Vi impaurisce con quel grande ruggito feroce, ed eccolo su di voi 
in una frazione di secondo.  
110 Egli disse: “Il Leone ha Ruggito, chi non temerà? E Dio ha Parlato, chi non 
Profetizzerà?” Quando vedete Dio fare qualcosa, dite… “Potrei non essere un 
Profeta…” Giona disse… “Potrei non essere un Profeta, né il figlio di un Profeta. 
Ma Dio ha Parlato, chi non Profetizzerà?” 
111 Potrei non essere un Profeta, potrei non essere questo, quello, o l’altro. 
Quando vedo Dio fare qualcosa, e lo vedo qui nella Parola, ed Egli lo ha 
Promesso, chi può stare in silenzio e stare fermo? Certamente, Egli lo ha fatto. 
112 Neppure noi possiamo nasconderci dietro credi e tutte queste fratellanze 
qui, e giù per Tarsis. Noi non vogliamo andare con quelle fratellanze.  
113 Ma molti, come Adamo, fanno la stessa cosa, in qualche modo cercano di 
prendere un sostituto, cercano di trovare una via di uscita, e di prendere un 
sostituto, per affrontare Dio. Dopo aver saputo lo sbaglio, e di fronte alla Verità, 
andò con sua moglie e fece esattamente ciò che Dio gli disse di non fare. Egli 
andò dritto avanti e lo fece, comunque. E poi si ritrovò nudo, lei e lui, entrambi, 
nel Giardino dell’Eden. I loro occhi si aprirono. Seppero allora cosa era giusto e 
sbagliato. E poi cercò di trovare un sostituto, per cercare di coprirsi con ciò. 
Ora, è proprio come facciamo noi oggi, una scusa, dire: “Ebbene, ti dico, se fosse 
qui, o se questo”. Oppure, “se, se, se”, questo è proprio… Vedete? Ma dovete 
affrontarlo. O è giusto o è sbagliato. E se è giusto, stiamo con esso. Se è sbagliato, 
allontanatevi da ciò. Ecco tutto. Prendete ciò… Trovate ciò che è giusto. Non 
volete aspettare ancora. Troviamo ora cos’è la Verità e cosa è giusto, e stiamo 
con ciò. Sappiamo che è vero.  
114 Ora, troviamo oggi che la nostra gente è così… Sembra che tutta la sincerità 
sia uscita dalle chiese. Io… Nel…  
115 Stiamo vivendo là in una casa di una preziosa sorella che viene in questa 
chiesa. Lei è probabilmente seduta qui stasera. E la affitta alle sue… alla gente. 
Ed è stata proprio così dolce verso di noi per quel posto, nel lasciarci avere quel 
luogo. E così io la chiamerei per nome, ma lei potrebbe non volere che lo faccia. 
Ed è stata così dolce con noi, ebbene, noi certamente non vorremmo esporla. Ma 
lei è stata veramente, veramente una cara donna. E in casa, c’era una televisione 
da una parte. Abbiamo un piccolo, due, una bifamiliare. Ho una grande 
famiglia, e un mucchio di giovani, e noi… e voi sapete, e devono avere dei letti, e 
molti. Ed ogni cosa ammucchiata sopra, e si deve camminare tra questo e tra 
quello, per entrare ed uscire.  
116 E quindi là c’era una televisione. E in questa televisione, questi ragazzi 
cominciarono a guardare, la domenica mattina, qualche genere di cantico di inni 
che andava in onda. E, sapete, ciò vi avrebbe quasi fatto vergognare; se non ci 
fosse un Cristianesimo Genuino da qualche parte su cui porre le mani, vedere 
ciò che è chiamato Cristianesimo. Ebbene, sembra che tutta la sincerità se ne sia 
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andata. Ebbene, loro non, non sembrano… Ebbene, è proprio terribile il modo 
in cui loro stanno là e tirano pugni e combattono l’un l’altro, là sopra, e cercano 
di cantare inni ed ogni altra cosa simile; e dicono barzellette che a malapena 
direbbe un marinaio, e dicono ogni genere di cose, e scherzano e continuano. 
Sapete, la sacralità del Cristianesimo sembra aver perso il suo posto.  
117 Ora, vado in chiesa e vedo il pastore che sale là e annuncia che là ci sarà una 
gara di nuoto. Tutte le donne in questi costumi da bagno, andranno tutti là 
fuori. Faranno una gara; queste donne, che nuotano. Ed avranno una festa di 
qualche genere, e friggeranno un sacco di pollo, e giocheranno a bunco, e tutte 
queste cose così. Per me, ciò toglie la vera sincerità dal Cristianesimo; così 
possono fare ogni cosa.  
118 Ho visto, salendo qui, troviamo… Sapete, troviamo un maggior numero di 
nostre sorelle che indossano pantaloncini, quassù in questo paese freddo, di 
quante non se ne trovino in quel paese caldo. Vedete, è vero. Là fuori dove c’è 
veramente caldo, non ce ne sono molte che li indossano. Ma qui, dove c’è freddo, 
loro lo fanno. Vedete, è, loro non si rendono conto che è il diavolo che fa questo. 
Vedete? Ora, se fosse per essere comodi, se fosse per stare meglio, sarebbe 
diverso. Se fosse un uomo, io penso che faccia venire il voltastomaco indosso ad 
un uomo, ma non prestereste attenzione ad un uomo. Ma, la signora, il suo corpo 
è Sacro, e lei deve tenerlo in quel modo. E vedere anziani…  
119 Potete vedere, la gente oggi. Ci sono due spiriti. E uno è lo Spirito Santo; 
l’altro è uno spirito empio, ed uno è governato da quello. Ed entrambi sono 
religiosi. Ora, sì, ecco la parte strana, sono entrambi religiosi. E proprio 
com’erano Esaù e Giacobbe, entrambi religiosi; com’erano Caino e Abele, 
entrambi religiosi; com’erano Giuda e Gesù, entrambi religione, entrambi 
religiosi. E lo vediamo oggi, entrambe le parti, religiose. Vedete, è lo stesso 
spirito. La gente muore, ma lo spirito non muore. Esso prosegue, entrambi 
religiosi. Uno di loro è Posseduto dallo Spirito Santo, che vive il genere di vita 
che dovrebbero vivere, e cammina piamente ed Onesto. Loro non vi 
imbroglierebbero di un penny, e loro fanno ogni cosa che possono onestamente, 
per aiutarvi. E gli altri… Proprio tanto bravi quan to possono esserlo. E gli altri, 
troviamo, è proprio il contrario. E, tuttavia, entr ambi sono spiriti religiosi, loro 
due; uno, lo Spirito Santo; e l’altro, uno spirito empio. E se avete notato, ciò, 
sebbene affermino la religione, vi derideranno e vi chiameranno santo rotolante. 
Fanno tutto ciò che possono. 
120 Loro, ignorando l’Immutabile Parola di Dio, come se Essa non fosse mai 
stata scritta. Vedete, potete dire: “Ora, guarda qui, se il Battesimo…” “Io ho lo 
Spirito Santo!” “E ti trovi là con un sigaro in mano, fumandolo?” “Sì, io ho lo 
Spirito Santo! Non penso sia sbagliato fare una piccola bevuta. Non penso sia…” 
Vedete? E avete notato: “Io non penso”? Ma Dio pensa diversamente, vedete, in 
accordo alla Sua Parola. Vedete? Vedete, loro… E loro semplicemente tanto 
quanto sputassero su di Essa. È proprio giusto.  
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121 Proprio come questo piccolo individuo storpio che strisciò fuori quella volta, 
quando Davide era stato scomunicato dal suo trono. Egli stava salendo sul 
Monte degli Ulivi, uscendo, piangendo mentre saliva, guardando indietro. E 
questo piccolo vecchio individuo strisciò là fuori e sputò su di lui. E la guardia 
disse: “Lascerò il… quella testa di cane sul suo collo, e sputare sul mio Re?” 
Davide disse: “Lascialo stare”. Vedete, sputarono su di lui.  
122 Circa ottocento anni dopo, sputarono anche su suo Figlio, Gesù Cristo. E 
oggi sputano ancora su di Lui. Come se Essa non fosse proprio… Irriverenti, 
non interessati, solo alzano la testa e si allontanano da Essa, e vi ridono in faccia. 
Perché accade ciò? Sono su una nave verso Tarsis. È esatto. Questa chiamata 
per Dio, dovete Predicare con Vigore contro il male, Predicare con Vigore 
contro il peccato, Predicare con Vigore contro le cose che sono sbagliate. Ora, 
ricordate, avverrà. Ehi, sapete, questo momento. Sapete, ho due ore di 
differenza. E a Tucson sono proprio dieci minuti dopo le sette, e io sto quasi 
uscendo dal mio posto qui. Huh? Bene.  
123 Ora ricordate, dovremo rispondere per questo. Ricordate, quelli che 
sputano su Cristo ne rispondono. Quando Davide tornò dal suo esilio, quando 
era un fuggitivo, e quando tornò, ricordate, questo individuo cadde sul suo volto 
e reclamò misericordia. Egli aveva sputato su Davide, che usciva, ma era quasi 
pronto a lavare i suoi piedi con lacrime, e, quando ritornò. E un giorno quelli 
che trafissero Gesù lo vedranno. E anche quelli che oggi Lo trafiggono lo 
vedranno. Loro, un giorno, ciò ritornerà. Ricordate, Apocalisse 22, Egli ci 
richiede di attenerci ad ogni Parola che ha scritto; ogni Parola.  
124 Ora sappiamo che la Sua Presenza è qui. È Rivendicata. La stiamo 
ottenendo. Confidiamo, in questa settimana a venire, che continuerà ad essere 
rivendicata tra noi; i malati saranno guariti, e grandi cose avverranno. Non 
vogliamo l’idea popolare. Vogliamo la Verità. E noi non, noi (vogliamo) non 
vogliamo—non vogliamo confrontarci con nient’altro se non con ciò che Dio ha 
detto essere la Verità. Ma, “Siate certi che i vostri peccati vi troveranno 
sempre”. Se non avviene qui, vi troveranno al Giudizio. Così siete—siete… 
Ebbene, vi prenderà da qualche parte. Sissignore.  
125 Ma se sei un vero Cristiano, veramente chiamato come lo era Giona, Dio ha 
già pagato il tuo biglietto. Scendi da quella nave che va a Tarsis, in ogni caso. 
Dio ti ha predestinato a questa vita. Sissignore. Se sei un vero, figlio di Dio 
chiamato, vieni a Cristo. Vieni nella Sua Pienezza. Il tuo viaggio è pagato verso 
dove? È pagato verso Ninive, non verso Tarsis. Sei Predestinato. La Tua nave… 
C’è una nave che proprio ora sta salpando, sulla Via. Quindi c’è solo una cosa 
da fare, è salire. E se eri come Dio, non avrai mai pace…  
126 Come il mio piccolo nipote, poco fa. Circa dieci anni ora, egli è andato 
dappertutto. Qualche mattino va in questa chiesa, questa chiesa cattolica 
quaggiù, e prende questa a motivo di quel che qualche santo padre dice qui, e 
qualche altro qui, e qualche altro qui. A cosa serve tutto ciò? Vedete? Ora egli è 
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ancora affamato e assetato. Dissi: “Il tuo posto è all’Altare laggiù, figliolo”. 
Vedete? Non c’è modo di uscirne. Quando Dio vi segue, fareste meglio ad 
arrendervi e andare avanti. Ecco tutto.  
127 Ricordate, Dio! Ebbene, Dio era nella nave. Dio era nella tempesta. Dio era 
nel pesce. Ovunque si girasse, Dio era là. Vedete, Dio è là, e ciò continuerà a 
inseguirvi. Quindi perché indugiamo ancora? Iniziamo proprio questo Risveglio 
correttamente. Giusto! Cosa state aspettando? Crediamo che la Venuta del 
Signore è vicina, ed Egli avrà una Sposa, ed Essa sarà pronta. E non vogliamo 
alcuna nave verso nessun Tarsis. Stiamo andando a Ninive. Huh! Stiamo 
andando in Gloria. Amen. È giusto. Andremo dove Dio benedirà, ed ecco cosa 
vogliamo fare.  
…129 E ricordate, dove andò Giona, Dio era nella barca; Dio era nella tempesta; 
Dio era nel pesce. Continuò ad essere con Giona finché la Sua Perfetta volontà fu 
Compiuta. È giusto. E se Egli vi insegue, potreste evitare qui, e evitare là, ma 
sarete un miserabile finché non tornerete e farete la cosa che avevate iniziato a 
fare per Lui al Principio. Vedete? Non andate, non Fuggite dalla Presenza di 
Dio. Affrontatela. Credete che è la Verità, allora lasciate… Se è la Verità, vale la 
pena vivere per essa, morire per essa, ogni altra cosa. E se Egli ve l’ha mai 
rivendicata, che essa è la Verità, allora non possiamo fuggire da ciò, da nessuna 
parte. Egli sarà proprio là, lo stesso. Non potete farlo.  
130 Tramite il Suo Profeta Provveduto, colui che Egli ha ordinato a scendere là e 
pronunciare quel Messaggio. Ora, sembrava che Egli avesse potuto mandare un 
altro Profeta, ma Egli ordinò Giona; ed anche Elia non lo avrebbe fatto; 
Geremia non lo avrebbe fatto; Mosè non lo avrebbe fatto. Era Giona che doveva 
andare a Ninive. Ecco tutto. Egli lo aveva commissionato e gli aveva detto di 
andare. E quando Egli dice: “Vai là, Giona, vai a Ninive”, nessun altro può farlo 
se non Giona. E quando Dio vi dice qualcosa, dovete farla; nessun altro. Vedete, 
dobbiamo affrontarla, e, e andare a farla.  
131 Crediamo che stiamo vivendo nell’Ora in cui Dio sta facendo qualcosa. 
Crediamo che stiamo vivendo tra loro ora. Credo che stasera sto Predicando a 
quella congregazione che si sta ponendo, aspettando là fuori proprio per 
maturare. Io credo veramente ciò, con tutto il mio cuore. Direi che è lo stesso ora 
come lo è sempre stato.  
132 Ora, crediamo che l’Ora è giunta in cui San Giovanni 14:12 deve essere 
Adempiuto. Noi, noi crediamo che Malachia 4 deve essere Adempiuto. Crediamo 
che Luca 17:30 deve essere adempiuto. Lo crediamo, tutte queste Profezie che 
Egli ha detto che sarebbero avvenute in questo Giorno. Crediamo che debbano 
essere Adempiute, e crediamo che le stiamo vedendo adempiute proprio ora. È 
proprio così.  
133 Smettete di fuggire. Non uscite dalla Sua Presenza; avvicinatevi nella Sua 
Presenza. È giusto. E io so che è ciò che desiderate fare. Perché, fuori ho visto 
targhe dal Texas, e dalla Louisiana, e dappertutto. Ecco per cosa siamo qui, non 
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è per fuggire dalla Sua Presenza, ma per correre nella Sua Presenza. Ritornate, 
uscite dal…[Spazio vuoto sul nastro—Ed.]… sei stato un Giona, se ti sei 
domandato in che direzione andare o cosa fare, vieni, sali sulla nave con noi 
stasera. Stiamo andando a Tarsis, per Predicare con Vigore… o, Ninive, per 
Predicare con Vigore. Lasceremo che quella nave di Tarsis vada avanti se 
vogliono farlo. Abbiamo un dovere davanti a Dio, che è, un Messaggio di cui 
siamo Responsabili.  
134 Quindi in questa settimana a venire, solo un piccolo preludio stasera, per 
farvi sapere. Quando sto Predicando con Vigore, sono esclusivamente 
Responsabile di un Messaggio, fratelli. Voi Ministri seduti qui,  non sono qui per 
ferire i vostri sentimenti. E voi donne e uomini, su questo caso di Matrimonio e 
Divorzio che si avvicina, voglio che ricordiate stasera. Ho detto tutto questo, per 
farvi arrivare questo, che io sono Responsabile solo verso Dio. E allora, ancora, 
sono Responsabile verso di voi, di dirvi la Verità. E non vi dirò niente se non la 
Verità, finché Dio non mi farà conoscere qual è la Verità. Finché non conoscerò 
la Verità, non ne dirò niente, vedete, non ne dirò niente. Ma credo che Dio mi 
mostri la Verità su Matrimonio E Divorzio, e confido che egli mi lascerà 
presentarla.  
135 E altri Messaggi che miro ad avere questa settimana, sono, Chi È Questo 
Melchisedec? Dio Dove Ha Scelto Di Mettere Il Suo Nome? E alcune cose così, 
che sono Messaggi che si avvicinano, e Dolori Di Parto. E alcune cose, che in 
quell’ordine, e complementari ad Un Uomo Che Sceglie Sua Moglie. E alcune 
cose, quei Messaggi, voglio portarli questa settimana. Ma voglio solo che la 
congregazione…  
136 In cui, se qui fosse presente un Ministro;  io non sono qui, fratelli miei… Non 
voglio che voi, o alcuni di voi membri, torniate nella vostra chiesa, e diciate: “Il 
Fratello Branham ha detto così e così”. Sono in obbligo verso un Messaggio che 
mi è stato dato dall’Iddio Onnipotente. Mentre sto qui stasera, e Dio sa che è 
vero, che proprio giù lungo questo fiume… Ci sono persone, forse, sedute qui, 
quando l’Angelo del Signore scese là e mi disse ciò che disse, proprio là nel 1933, 
proprio qui lungo la Spring Street. Se siete estranei qui, scendete giù. È l’angolo 
di Spring Street, là dove incrociate il fiume, e là è dove accadde. È stato nel 1933. 
È successo probabilmente circa trentadue anni fa, allora. Oh, sono passati 
trenta-…sono passati trenta-…trentadue anni fa, trentadue anni fa. E come Egli 
lo ha portato a compimento, ogni cosa. E siamo usciti, portando il Messaggio, e 
abbiamo visto guarire i malati, i ciechi, e gli storpi, gli zoppi, e infermi, ed ogni 
cosa. E poi vedere pure i morti, che noi sappiamo essere stati certificati, risorti 
dai morti. La gente morire, e riportata di nuovo in vita, e tutte queste cose. Se un 
Messaggio procede, ci sono segni e prodigi!  
137 E vedete ancora quella vecchia scuola di pensiero con cui siete cresciuti? 
Quella non è Venuta da Dio. Dio non deve solo fare… Dio sta cercando di 
attirare la vostra attenzione verso Qualcosa.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Un uomo fugge dalla Presenza del Signore 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 20 

 

138 E quindi quando Gesù uscì, Egli iniziò a guarire i malati, e a fare grandi 
opere e altro. Egli, sempre, Egli… Gesù lo fece. E Mosè e Gesù lo fecero, e il 
resto di loro. E quando Egli era qui, Egli lo fece. Ed Egli lo sta facendo, la stessa 
cosa Oggi. Quando Egli porta avanti una riunione così, risvegli, e inizia una 
Riunione sulla terra, e inizia a muoversi insieme a questi grandi Segni e Prodigi. 
E poi vedete, ritornare, quella stessa vecchia scuola di insegnamento, là—là c’è 
qualcosa che non va da qualche parte. C’è qualcosa di nuovo che si fa avanti! 
Quando Gesù uscì, dopo, quando…  
139 “Egli è un bravo Rabbi”. Poteva andare in qualsiasi Pulpito e Predicare, 
quando Guariva i malati. Quando, oh, a loro piaceva averLo là. Ma un giorno 
quando Si sedette, e disse: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, fratello, Egli non era 
molto popolare dopo ciò. Quando disse: “Se non mangiate la Mia carne, e non 
bevete il Mio Sangue, non avete Vita in voi. Ma colui che mangia la Mia carne, e 
beve il Mio Sangue, ha Vita eterna; ed Io lo risorgerò nell’Ultimo Giorno”. Così, 
Egli da allora non fu più così popolare.  
140 Dissero: “Quest’Uomo è un vampiro. Quest’Uomo è un Belzebù. Ecco come 
ha fatto a fare quelle cose. Egli poteva predire la fortuna. Egli guardava attraverso 
le loro menti e percepiva i loro pensieri. Egli è un chiromante”. Ma, ciò di cui si 
trattava, Egli era la Parola di Dio resa Manifesta per quell’Ora. Ed era 
obbligato. Egli disse: “Io faccio sempre quello che piace al Padre Mio”. Dio ci 
aiuti a fare la stessa cosa, a fare ciò che piace al Padre.  
141 E spero che tutti voi comprenderete. Se non siete d’accordo con me su questi 
Messaggi ed altro, che ricorderete, abbiate almeno questo rispetto, che io ho una 
Responsabilità, e non sto andando a Tarsis. Sono sulla strada per Ninive, e io 
devo Predicare con Vigore. Il Signore vi benedica tutti. Chiniamo i capi ora solo 
per un momento.  
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 
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Palermo, 21/11/20192 
Dio vi Benedica 

Vostro conservo in Cristo 
Zanca Piero 
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